

Fecha: 27-04-2024  
 Medio: Diario Concepción  
 Supl.: Diario Concepción  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 14  
 Cm2: 615,8  
 VPE: \$ 740.190

Tiraje: 8.100  
 Lectoría: 24.300  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Lanzan programa que fortalece las pymes agrícolas de Biobío**

Diario Concepción  
 contacto@diarioconcepcion.cl

CONTÓ CON LA PRESENCIA DEL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD NACIONAL DE AGRICULTURA

# Lanzan programa que fortalece las pymes agrícolas de Biobío

La iniciativa, financiada por Corfo Biobío y ejecutado por la Universidad Católica de la Santísima Concepción, entregará asistencia a cientos de pequeños y medianos productores agrícolas.

Con la presencia del presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura, y ex ministro, Antonio Walker Prieto, se realizó el lanzamiento oficial de la tercera versión del programa FPyme, iniciativa financiada por Corfo Biobío y ejecutado por la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

La actividad, efectuada en el recinto Socabio, convocó autoridades regionales y locales, entre ellos, la directora Ejecutiva del Comité de Desarrollo Productivo Regional, Corfo Biobío, Roberta Lama Bedwell; el vicerrector de vinculación con el medio de la UCSC, Dr. Alfredo García Luarte; el presidente de Socabio, José Miguel Stegmeier, el director del programa Fortalece Pyme, Oscar Fernández; Verónica Fernández, presidenta de la Fundación GTT; además, de más de 80 productores de los rubros seleccionados por el programa, quienes pudieron recorrer la feria tecnológica productiva, emplazada en el recinto.

En sus palabras, el presidente de la SNA, Antonio Walker valoró la iniciativa pública privada, para fortalecer el rubro agrícola. "El 99% de los agricultores de Chile, son pequeños o medianos agricultores que muchas veces no tienen acceso a la mejor tecnología, a los mejores equipamientos, muchas veces están en tierra de nadie. Entonces el fortalecimiento a las pymes agrícolas es fundamental, porque este es un sector de la economía que tiene mucho futuro", mencionó.

Remarcando que "estamos en la alimentación de Chile y del mundo, por eso el apoyo, técnico, financiero y tecnológico es muy importante para la producción de alimentos y para que surjan las pymes agrícolas".

El proyecto, a la fecha, contempla más de 500 diagnósticos y 400 asistencias técnicas a pymes agrícolas del Biobío, a cargo de profesionales de la Universidad Católica de la San-

tísima Concepción.

El vicerrector de vinculación con el medio de la UCSC, Dr. Alfredo García Luarte manifestó que "para nosotros como Universidad es clave poder abrirnos a las problemáticas del medio, estamos insertos en esta zona, y los desafíos de la agricultura han llamado la atención de nuestros académicos que han puesto todas sus capacidades para poder colaborar, sector público, privado y academia".

García ahondó señalando que el programa tiene por objetivo aportar a la mejora de la productividad a través de la adopción de tecnologías para los procesos productivos y de gestión frutícola.

En la misma línea, Óscar Fernández, director del programa Fortalece Pyme, explicó que "lo que se busca es llevar nuevas tecnologías a las pymes, que las conozcan, que las puedan adoptar y las usen en los distintos procesos que ellos tienen,

todo esto a través de talleres tecnológicos, días de campo, webinar, entre otras muchas estrategias".

Cabe indicar, que durante el lanzamiento parte de los beneficiarios de años anteriores, y quienes se sumarán en la presente versión fueron parte de una Feria Tecnológica Productiva, donde dieron a conocer sus productos y servicios.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: CEDIDA